
Siracusa. Il Comune si dota
del PAES: "Emissioni di Co2
ridotte  del  39  per  cento
entro il 2020"
Presentato  oggi  il  Paes,  il  Piano  d’azione  per  l’Energia
sostenibile  approvato  di  recente  dalla  giunta  retta  dal
sindaco,  Giancarlo  Garozzo.  Oltre  al  primo  cittadino,  ad
illustrare i dettagli del piano, l’assessore all’Innovazione,
Valeria Troia. Si tratta dello strumento di pianificazione con
cui  gli  enti  locali  delineano  in  che  modo  intendono
raggiungere l’obiettivo minimo del 20 per cento di riduzione
delle  emissioni  di  CO2  entro  il  2020.  “Siracusa  città
ecosostenibile”,  secondo  quanto  spiegato  dai  rappresentanti
dell’amministrazione comunale. Non solo il Paes, ma annche il
Piano di intervento per la riduzione dei rifiuti, il Piano
strategico InnovaSiracusa, il Piano di sviluppo strategico, il
Piano di Mobilità urbana, Siracusa Smart City. La riduzione di
CO2,  al  2020,  dovrebbe  essere  ,  secondo  le  previsioni
avanzate,  di  circa  il  39,32  per  cento.

Siracusa. La morte di Stefano
Biondo,  dopo  l'udienza  il
moderato  ottimismo  della
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sorella
E’ entrato nel vivo il processo relativo alla morte di Stefano
Biondo, il 21enne, disabile psichico, deceduto per un presunto
caso  di  malasanità.  Questa  mattina,  l’udienza  a  cui  ha
partecipato anche il noto criminologo Carmelo Lavorino, che
starebbe aiutando la famiglia a ricostruire ogni dettaglio
della vicenda. La prossima udienza è già stata fissata per il
21 giugno prossimo, motivo di soddisfazione per i familiari di
Stefano, che combattono da cinque anni perchè la verità venga
accertata e giustizia sia fatta. Era il 25 gennaio 2011 quanto
Stefano Biondo ha perso la vita, tre anni dopo il ricovero nel
reparto di Psichiatria dell’ospedale Umberto I di Siracusa, in
Tso, trattamento sanitario obbligatorio. E’ rimasto lì fino al
giorno prima della sua morte accudito dai familiari e da un
accompagnatore. Un provvedimento del giudice del tribunale di
Siracusa ha poi disposto l’individuazione di una struttura
adeguata per le esigenze del giovane, trasferito quindi nella
comunità alloggio di via delle Madonie. Il giorno dopo, il
decesso. La famiglia di Stefano ha spesso vissuto momenti di
profonda amarezza in questi anni, anche legati ai continui
rinvii e a vari ostacoli incontrati nel tempo. Oggi, dopo
l’udienza  di  questa  mattina,  c’è  spazio,  invece,  per  un
sorriso e per la speranza.

Siracusa.  Il  Caravaggio  può
tornare alla Borgata: "Ecco i
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prossimi passaggi"
Riparte  dai  risultati  delle  indagini  affidate  affidate  al
laboratorio  di  fisica  del  Centro  regionale  per  la
Progettazione,  il  Restauro  e  per  le  Scienze  Naturali  il
percorso verso la ricollocazione de “La deposizione di Santa
Lucia” nella sua originaria sede, la basilica della Borgata
eretta  in  onore  della  Patrona  di  Siracusa.  Il  quadro  del
Caravaggio, oggi custodito nella chiesa di Santa Lucia alla
Badia, in piazza Duomo, troverebbe, nella chiesa di piazza
Santa Lucia, le stesse condizioni microclimatiche. Per questo
cadono i timori espressi in proposito a tutela della preziosa
opera.  A  questo  punto  deve,  però,  arrivare  un  colpo
d’acceleratore, unitario, con la partecipazione, ciascuno con
le proprie competenze, di tutti gli enti che, in un modo o
nell’altro, hanno un ruolo in materia, dal ministero degli
Interni, proprietario, alla Sovrintentenza di Benu culturali e
Ambientali, unitamente alla Curia Arcivescovile. A fare un
quadro  della  situazione  è  il  deputato  regionale  Vincenzo
Vinciullo, da cui parte un’ulteriore sollecitazione.

L’associazione dei fedeli di Santa Lucia al Sepolcro, invece,
attraverso il presidente, Luigi Puzzo, svela alcuni retroscena
e racconta la battaglia condotta per il ritorno dell’opera di
Caravaggio  in  Basilica  e  l’idea  di  collocare  una  “copia
fedele” nell’abside, con dettagli visibili di parti nascoste
nell’originale, con i restauri.

Siracusa. La marcia sbilenca

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-caravaggio-puo-tornare-alla-borgata-ecco-i-prossimi-passaggi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-marcia-sbilenca-dellautobus-pieno-di-studenti-ancora-problemi-con-il-parco-mezzi-ast/


dell'autobus  pieno  di
studenti: ancora problemi con
il parco mezzi
Il parco mezzi Ast a Siracusa continua a mostrare i suoi
limiti. L’ultimo episodio, dopo l’autobus in fiamme lungo la
tratta Siracusa-Sortino, è avvenuto proprio nel capoluogo. Un
mezzo  in  servizio,  con  diversi  studenti  a  bordo,  ha
attraversato la città vistosamente inclinato a sinistra.
Forse un problema di balestre o ammortizzatori, pneumatici
sgonfi comunque una possibile noia tecnica magari evidenziata
dal maggiore peso su quel fianco. Comunque troppo evidente per
passare inosservata e per non porsi domande: perchè proseguire
nella marcia?

Siracusa.  Viabilità  e
trasporti,  nuove  idee  per
Fontane Bianche in Consiglio
Comunale
Arriva la bella stagione e tutte le atenzioni si concentrano
sulle contrade balneari, in particolare Fontane Bianche. Poche
settimane e pullulerà di vita: residenti, turisti, auto e bus.
Mentre  si  ripuliscono  le  spiagge,  grazie  soprattutto  ai
volontari, rimangono i problemi di sempre: la viabilità e i
trasporti per raggiungere e muoversi nella contrada.
Dal Consiglio Comunale parte la proposta di Fabio Rodante
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(Gruppo Misto).

Siracusa.  Selezione  pubblica
per  affidare  la  Cittadella
dello  Sport,  Coppa:  "Nessun
interesse personale"
Il Comune va avanti. Per la gestione degli impianti sportivi
punta sulla selezione pubblica. A confermarlo è l’assessore
allo Sport, Pierpaolo Coppa, alla luce degli esiti dell’avviso
pubblico  con  cui,  nei  mesi  scorsi,  palazzo  Vermexio  ha
“sondato”  il  terreno,  prevedendo  la  possibilità,  per  le
associazioni sportive, di cogliere le opportunità previste da
una  norma  per  la  gestione  delle  strutture   comunali.  “La
polemica non è politica- puntualizza Coppa- è relativa alla
legittimità o meno del procedimento, che non è certamente
legato all’ambito delel opinioni. Rispetto tutti i pareri-
aggiunge- ma sarà fatta una selezione pubblica, ovviamente
indirizzata alle società sportive, che sono senza scopo di
lucro. Dopo avere pubblicato l’avviso, per la Cittadella dello
Sport-  ricorda  l’assessore  –  tre  soggetti  si  sono  fatti
avanti. A questo punto, come da tempo ipotizzavamo, ci sarà
una  selezione,  come  del  resto  avviene  da  tre  anni,  con
affidamenti,  nel  primo  anno  alla  Rari  Nantes,  poi  alla  7
Scogli e infine all’Ortigia”. L’idea resta quella di affidare
la struttura a chi dovrà anche garantire degli interventi, per
sostuirsi, dal punto di vista economico, alle casse pubbliche.
Coppa si toglie anche un sassolino dalla scarpa. “Qualcuno-
conclude l’assessore allo Sport – ha espresso il dubbio che io
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possa avere interessi personali o ruoli in società sportive
che ambiscono alla gestione della Cittadella. Smentisco in
maniera  categoria.  Pratico  uno  sport,  pagando  la  relativa
tariffa mensile”.

Siracusa.  Studenti
statunitensi  "scoprono"
Ortigia e le tradizioni della
siracusanità
Arrivano a Siracusa per scoprire un mondo fatto di cultura e
tradizioni. Una full immersion in Ortigia che diventa presto
una vera e propria esperienza di vita, non solo di studio. E
così per giovani studenti statunitensi comincia la scoperta
dell’Europa.  A  guidarli,  in  lezioni  multidisciplinari
all’interno  del  signorile  palazzo  Borgia,  è  Susy  Kimbeil
insieme al suo staff.

Siracusa.  Donazioni  a
Neonatologia,  nuove
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attrezzature  per  l'ospedale
Umberto I
Consegnate  le attrezzature donate al reparto di Neonatologia
e Utin dell’ospedale Umberto I dal Club Siracusa Inner Wheel e
dall’associazione onlus Mary Astell. Da oggi il reparto di
Neonatologia potrà contare su un congelatore per il latte
materno, così da rendere più agevoli le operazioni dei primi
giorni di vita dei piccoli, non solo prematuri. Alla cerimonia
hanno preso parte il direttore generale dell’Asp, Salvatore
Brugalette, il direttore del presidio, Giuseppe D’Aquila e il
direttore del reparto di Neonatologia, Massimo Tirantello. Le
delegazioni del club e dell’associazione saranno guidate dai
rispettivi presidenti, Rosanna Midolo e Lia Reale. Soddisfatto
Brugaletta, che ai microfoni di FM ITALIA ha sottolineato
l’importanza di donazioni come quella destinata all’ospedale
Umberto  I.  “Il  territorio  siracusano  si  sta  distinguendo
sempre  più  in  tema  di  solidarietà-  ha  detto  il  general
manager- In questo caso sono gesti che testimoniano attenzione
per le famiglie che vivono un momento importante e delicato
come la nascita di un bambino. Il segnale più importante che
passa è certamente quello della condivisione, fondamentale per
la crescita della nostra società”.Inner Wheel ha donato un
frigocongelatore per la conservazione di latte materno. “Con
questa  donazione  –  ha  sottolineato  la  presidente  Rosanna
Midolo  –  si  vuole  dare  alle  mamme  dei  neonati  prematuri
ricoverati in UTIN la possibilità di conservare il latte per
il proprio figlio ricoverato e di poterne donare anche per i
piccoli le cui mamme non riescono ad avere latte”. Il Club
Inner  Wheel  di  Siracusa  non  è  nuovo  a  queste  forme  di
solidarietà sul fronte sanitario: nel 2012 ha donato all’Asp
di  Siracusa  importanti  apparecchiature  varie  ed
elettromedicali destinate all’Oncologia medica dell’ospedale
Umberto  I,  all’Oncologia  dell’ospedale  di  Augusta  e
all’Hospice.L’Associazione  Mary  Astell  Onlus  ha  donato  2

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-donazioni-a-neonatologia-nuove-attrezzature-per-lospedale-umberto-i/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-donazioni-a-neonatologia-nuove-attrezzature-per-lospedale-umberto-i/


poltrone relax con inclinazione dello schienale con ruote e
braccioli in poliuretano integrale morbido. “Abbiamo voluto
dare alle mamme dei piccoli prematuri ricoverati in UTIN – ha
spiegato la presidente Lia Reale – una più confortevole care
per il proprio figlio ricoverato ed una maggiore comodità per
l’allattamento”.Gratitudine ha espresso anche il direttore del
reparto  Massimo  Tirantello:  “Questi  gesti  di  grande
solidarietà non possono passare inosservati – ha detto -.
Confido  sempre  nell’impegno  di  quanti  intervengono  per
contribuire a migliorare la qualità dei servizi sanitari e a
porre in essere iniziative a sostegno del reparto e delle
mamme dei piccoli prematuri”.

Siracusa.  Gettonopoli  e  i
rimborsi  chiesti  dalla
Regione:  i  consiglieri
comunali dicono no
Rimborsi? Anche no. I consiglieri comunali di Siracusa fanno
quadrato.  E  nonostante  la  Regione  abbia  chiarito  la  sua
posizione circa il gettone di presenza ai capigruppo e ai
delegati che partecipavano alle commissioni consiliari di cui
non  sono  componenti  (non  spetta  nessun  rimborso  e  quindi
quanto percepito va restituito, ndr), i quaranta dell’aula
Vittorini non ci stanno e annunciano più di un ricorso. E
spiegano la loro posizione, dalla maggioranza all’opposizione.
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Siracusa.  "Marziano
collegati": parte la protesta
permanente  dei  lavoratori
della Formazione
La rabbia dei lavoratori siracusani della formazione arriva in
piazza. Dalle prime ore di questa mattina, stanno dando vita
ad un presidio permanente sotto la sede della Prefettura, in
piazza Archimede. “Viviamo solo di acqua, pane e cipolla” si
legge  su  un  cartello  esposto  accanto  ad  un  tavolino
improvvisato  dove  hanno  fisicamente  poggiato  una  bottiglia
d’acqua, un tozzo di pane e una cipolla.
Obiettivo  della  protesta  è,  in  particolare,  l’assessore
regionale alla Formazione Professionale, il siracusano Bruno
Marziano. “Collegati” è l’invito che rivolgono al responsabile
del settore.
Sono state settimane di polemiche a distanza, con i lavoratori
a lamentare una situazione invivibile, con i licenziamenti
effettivi e nessuna certezza sulla ripartenza, tra i ritardi
negli accreditamenti, Avvisi che rimangono fermi al palo e
timide speranze accennate per settembre. L’assessore Marziano
ha cercato di spiegare e rassicurare, garantendo misure a
supporto concordate anche con il ministero del lavoro, a Roma.
Ma per i lavoratori la misura è colma: “troppe parole e niente
fatti”. E su un cartello campeggia la foto del governatore
Crocetta: “macelleria sociale da Rosario”.
La  protesta,  allora,  diventa  permanente.  Confidando
nell’ennesimo intervento di mediazione della Prefettura.
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